

# MINI

## COMUNICACIÓN CORPORATIVA



Información para los medios

01 de febrero 2022

### **Laia Sanz, nueva embajadora de MINI España.**

La piloto española, referente de la competición dentro del mundo del motor, ha sido elegida por MINI para ser embajadora de la marca en España.

Laia Sanz es, en todos los sentidos, un ejemplo que comparte valores con MINI España, como la pasión por el mundo de la competición, algo que va en el ADN de la marca británica. Tiene en su poder 14 títulos mundiales de trial, seis mundiales de Enduro y ha participado en once Dakar, venciendo en la categoría femenina de motos. Pero sin duda, su mejor resultado fue en 2015 donde consiguió acabar 9ª de la clasificación general, obteniendo el mejor resultado que ha conseguido una mujer en la historia de la competición más dura del mundo.

Sanz, es una mujer que siempre sale de su zona de confort, que se sobrepone a los retos y que al igual que MINI no entiende de convencionalidades abriendo el camino a las mujeres que se quieren dedicar al mundo del motor. La piloto y MINI España, forman un tándem perfecto que va mucho más allá de la competición.

*“Laia representa una mujer luchadora, una mujer todoterreno que lucha por conseguir sus metas y no decae, es por algo que tiene muy claro que “en la voluntad esta la fuerza” y nunca hay que rendirse”, comenta Carlos Martínez, Director de MINI España.*

Su 12º Dakar, el primero sobre cuatro ruedas, lo ha corrido con un MINI ALL4 Racing del equipo X-Raid, con el que acabo en el puesto número veinte tres y en el que hace un balance muy positivo, dentro de un proyecto que le ilusiona de cara a próximas ediciones.

Con esta apuesta, MINI sigue demostrando que lleva la diversidad y la competición en sus genes.

### **El Grupo BMW**

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el líder mundial en la fabricación de automóviles y motocicletas de primera calidad y también proporciona servicios financieros y de movilidad de primera calidad. La red de producción del Grupo BMW comprende 31 sedes de producción y montaje en 15 países; la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2020, el Grupo BMW vendió más de 2,3 millones de vehículos de pasajeros y más de 169.000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos en el año fiscal 2019 fue de 7.118 millones de euros sobre unos ingresos de 104.210 millones de euros. A 31 de diciembre de 2019, el Grupo BMW tenía una plantilla de 126.016 empleados.

El éxito del Grupo BMW siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. Por lo tanto, la empresa ha establecido la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, la responsabilidad integral del producto y un claro compromiso con la conservación de los recursos como parte integral de su estrategia.

**www.mini.es**

**Facebook:** <http://www.facebook.com/MINI.Espana>

**Twitter:** <http://twitter.com/MINIEspana>

**Instagram:** <http://instagram.com/miniespana>

**Twitter Prensa:** <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

**YouTube:** <http://www.youtube.com/MINIEspana>